

Publié le 18 avril 2024

## Yann Pellan, nouveau responsable juridique à la Direction de l'animation et du développement de la FedEpl

Yann Pellan est le nouveau responsable juridique à la Direction de l'animation et du développement de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales. Il vient de la Ville de Paris et connaît donc bien l'univers des Epl.



Après sept années passées à la Direction des affaires juridiques, puis à la Direction des finances et des achats de la Ville de Paris, où il suivait de près les Epl dans lesquelles la collectivité a des participations, Yann Pellan a décidé de changer d'air. « Il est important dans une vie professionnelle de se fixer de nos nouveaux objectifs », assure-t-il. Le changement ne sera pas complet puisqu'il reste dans l'univers juridique, et notamment dans le monde des Epl. « Tour Eiffel, aménageurs, parkings, services funéraires, etc. A Paris, les Epl sont en première ligne et jouent un rôle capital dans le fonctionnement de la ville ». Yann Pellan a aussi occupé le poste de chef de pôle à la Direction des finances et des achats de la Ville de Paris. « **Cela me permettait d'avoir la casquette concédant, après avoir porté celle de l'actionnaire** ». « J'ai par ailleurs commencé mon parcours à Shanghai, déjà dans le secteur de l'accompagnement juridique et financier des entreprises ».

### Découverte de la FedEpl pendant la crise sanitaire

« J'ai découvert la Fédération des élus des Entreprises publiques locales pendant la crise sanitaire lorsque l'on m'a demandé s'il était possible d'organiser une assemblée générale ou un conseil

d'administration en visioconférence. J'ai trouvé la réponse sur le site de la FedEpl », dit-il. « **J'avais aussi envie de revenir à mes premières amours, le droit**, après avoir pu aiguïser mon expertise dans le domaine financier», déclare-t-il. L'économie mixte locale est pour lui le chemin à prendre pour les collectivités territoriales désireuses d'assurer une bonne gouvernance politique, tout en faisant le choix de l'efficacité du privé. « Je vais mettre mon expérience au service des adhérents de la FedEpl et il me tarde d'aller à leur rencontre », conclut-il.